

TEMPLON

ii

JEANNE VICÉRIAL

ARTS IN THE CITY, 16 octobre au 14 novembre 2021

Les créations "prêtes-sur-mesure" de Jeanne Vicerial exposées aux Magasins Généraux



Durant quatre semaines, la « Clinique Vestimentaire » de l'artiste et couturière Jeanne Vicerial s'invite aux Magasins Généraux. Ce studio de design innovant, véritable laboratoire dédié à la réflexion autour du corps et du vêtement abritant les dernières recherches et créations de la designeuse, a d'ores et déjà fait ses preuves par le passé : c'est dans cet écrin que l'artiste, pensionnaire de la prestigieuse Villa Médicis en 2020 et première doctorante en design de mode en France, a développé une machine révolutionnaire, capable de « tisser » des vêtements sur-mesure à échelle semi-industrielle. Ces pièces uniques, à mi-chemin entre le tissage, le tricot et la dentelle, sont ainsi réalisées avec un seul fil recyclé, long de plusieurs kilomètres. La jeune femme, formée à la confection artisanale de costumes aux Arts Décos, place aujourd'hui l'Homme au centre d'un nouveau paradigme : le « prêt-à-mesure ». Voici donc le projet fou de cette couturière passée chez Hussein Chalayan à Londres : réconcilier l'industrie du prêt-à-porter avec la haute couture, en réintégrant le « sur-mesure » dans la mode contemporaine. Pensée comme une exposition-résidence, Jeanne Vicerial continuera de créer sur place, initiant devant vous de nouveaux projets pour la mode de demain.